

## **Resumen**

Esta tesis es una investigación histórica, relacionada con el modelo de atención del Médico y la Enfermera de la Familia en el Policlínico Lawton en el periodo comprendido entre 1983 a 1987.

En la investigación realizada, la autora, la cual tuvo la posibilidad de ser profesora de ese centro, expone la evolución de la atención primaria, se hace énfasis en las etapas por las que se ha transitado hasta llegar al actual modelo.

Se estudia en detalle la fundamentación y características de los primeros años del desarrollo del modelo implantado en el Policlínico Lawton.

Para cumplir con los objetivos propuestos fue necesario recoger testimonios de los protagonistas, realizar revisiones bibliográficas y documentales, organizar un grupo de discusión y análisis, lo que permitió caracterizar el modelo.

Se plantea que en el nivel primario de atención se ha seguido una trayectoria ascendente hacia la búsqueda permanente de mayores niveles de salud de la población.